



Fonatur debe justificar gasto en Tren Maya

EFE

El Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) deberá justificar el ejercicio irregular de 1.736 millones de pesos (unos 94,5 millones de dólares) en las obras del Tren Maya, denunció este miércoles la Organización Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

Las anomalías se encontraron tras una revisión de los informes de fiscalización de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), órgano autónomo del Congreso, en las cuentas públicas entre 2019 y 2021.

"A pesar de que la construcción del Tren inició en junio de 2020 de manera oficial, desde 2019 se documentaron las fallas en el gasto público del megaproyecto, es decir, desde su planeación", señala la investigación de MCCI.



Hay anomalías en las obras.